

**Medienmitteilung vom 17. November 2006**

## **Rücktritt von Bürgerrat Felix Riedtmann**

**Bürgerrat Felix Riedtmann (FDP) hat aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt aus dem Bürgerrat der Stadt Basel erklärt. Seit 1993 gehörte er der Exekutive an. Die Ersatzwahl in den Bürgerrat ist für die nächste Sitzung des Bürgergemeinderates vom 12. Dezember 2006 vorgesehen.**

1992 rückte Felix Riedtmann in den Bürgergemeinderat nach. Bereits ein Jahr später erfolgte seine Wahl in den Bürgerrat, dem er bis zu seinem Rücktritt angehörte. Während seiner Amtszeit setzte sich Felix Riedtmann vor allem für das Bürgerspital Basel ein. Von 1993-1997 arbeitete er als Statthalter in der Kommission des Bürgerspitals mit, und von 1997 bis 2005 leitete er diese Kommission. Anschliessend daran präsierte er nach der organisatorischen Neuausrichtung der Bürgergemeinde den neu geschaffenen Leitungsausschuss des Bürgerspitals. Als Waldchef der Bürgergemeinde engagierte er sich ebenfalls viele Jahre (1993-2005), den Bürgerrat präsierte der FDP-Politiker von 1998-1999 und dem Verwaltungsausschuss des Bürgerrates stand er von 2004-2005 vor.

In verschiedenen Verwaltungskommissionen wirkte Felix Riedtmann zudem mit: In der Einbürgerungskommission als Statthalter von 1993-1997 sowie in der Verwaltungskommission des Bürgerlichen Waisenhauses von 1992-1993. Schliesslich vertrat er die Bürgergemeinde seit 1993 in der Stiftungskommission der Leonhard Paravicini Stiftung als Präsident.

Die Bürgergemeinde der Stadt Basel dankt Felix Riedtmann für sein langjähriges, verdienstvolles Engagement und wünscht ihm weiterhin alles Gute.

*Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Raffaella Kristmann, Präsidentin des Bürgerrates, Telefon 061 312 88 23.*